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■国際協会モットー
We Serve“われわれは奉仕する”

■地区ACT.スローガン
サムシング　ニュー『Something New』

■地区ガバナー・スローガン
誇りと自信　そして前へ

■会長スローガン
『For the next 10years』

創造と考動　次の10年に向けて
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ガバナー公式
訪問懇談会

幹　事
Ｌ 北 中 彰 拡

　10月７日㈭に、336-B地区7R-2Z「ガバナー公
式訪問懇談会」が、ホテルセントパレス倉吉に
て開催されました。本年度は、津山鶴山ＬＣ所
属、平山智雄地区ガバナーの公式訪問です。
　16時30分より懇談会が開催され、名越元国際
理事、地区ガバナー・キャビネット幹事・キャ
ビネット会計、７Ｒより出向されている各委
員、４クラブ理事・事務局、総勢55名の出席の
下、平山地区ガバナーの方針と各クラブの今年
度の方針の説明など、諮問事項に対して意見交
換が行われました。

　ガバナーとして会員増強、災害時対応、
LCIFキャンペーン100の対応についての協力を
強く望まれていること、またキャビネット事務
局運営について正常化したことにも言及なされ
ましたことが強く印象に残りました。
　昨年に続きコロナの状況を考慮し、懇親会は
当初より中止のため18時に懇談会を終え記念撮
影の後美味しいお弁当を頂き散会しました。
　今年度、倉吉ＬＣは３名の会員増を目標と
して掲げてお
ります。当ク
ラブを楽しく
盛り上げてい
くためにも頑
張って参りま
しょう。

10／７　ガバナー公式訪問懇談会10／７　ガバナー公式訪問懇談会
ホテルセントパレス倉吉ホテルセントパレス倉吉
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10／８　ライオンズデー10／８　ライオンズデー
法華寺畑遺跡歴史公園整備事業法華寺畑遺跡歴史公園整備事業

世界ライオンズ
奉仕デー

Ｌ 明 里 　 寛

　令和３年10月８日、例年通り法華寺畑遺跡　
伯耆国分寺の清掃活動を倉吉文化財課社老人ク
ラブの皆様と一緒に総勢60名で作業を行いまし
た。
　当日は、真夏を彷彿させるほどの30℃近い天
候でかなり暑い１日となりました。
　山本会長の開始式の挨拶で始まり、社老人ク

ラブ天野会長の挨拶、倉吉市への目録贈呈、石
田市長の挨拶をいただき作業が開始されまし
た。
　草刈り、除草、落ち葉清掃、積み込み、根切
り、運搬と役割分担しての作業です。
　世界ライオンズ奉仕デーはライオンズクラ
ブの最初の大会（1917年10月８日）を記念して
1962年日本の各地区年次大会でこの日を「ライ
オンズデー」とすることが決議されたもので、
倉吉ライオンズクラブでは、昭和57年（1982
年）から実施していて今年で39年になります。
長い歴史あるこのライオンズデーをさわやかな
汗と土をかみしめてずっと続けて参加して行き
たいと強く思っています。
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９／29　倉吉ＬＣゴルフ同好会ゴルフコンペ９／29　倉吉ＬＣゴルフ同好会ゴルフコンペ
大山平原ゴルフクラブ大山平原ゴルフクラブ

倉吉LCゴルフ同好会
ゴルフコンペに参加して

Ｌ 江 原 　 剛

　９月29日、大山平原ゴルフクラブにてＬ加藤
康彦の還暦記念を冠に戴き、12名が参加してゴ

ルフ同好会の親睦コンペが行われました。開会
式で贈られた記念品の赤いキャップを着けてプ
レーしたＬ加藤康彦は、優勝とニアピン賞のみ
ならず、馬も一人勝ちされるという見事な成績
で自らを祝福されました。大山平原の良く走る
グリーンに悪戦苦闘した方も多かったようです
が、スタート時に降っていた雨もすぐに上が
り、全３組がにぎやかにラウンドして大いに盛
り上がった楽しい１日でした。

LIONS CALENDAR（11月行事予定）

ライオンズカレンダー
11月10日㈬　11月第１例会
　　　　　　12：15～　ホテルセントパレス倉吉
　　10日㈬　11月定例理事会
　　　　　　13：20～　ホテルセントパレス倉吉
　　24日㈬　11月第２例会
　　　　　　12：15～　ホテルセントパレス倉吉

ドネーション

ありがとうございました
倉吉打吹ＬＣ　増井　和徳様
　　　　・60周年の慰労会によんでいただい

事 務 局 だ よ り事 務 局 だ よ り

て。
　　　　・月見例会に参加させていただいて。
Ｌ松井　・60周年式典お疲れ様でした。
　　　　・ライオンズデーお疲れ様でした。
　　　　・増井打吹会長、ようこそ、よろしく

お願いします。
Ｌ井手添・９月10日に会社を新築移転しまし

た。メンバーの皆さまからもお祝い
をいただきました。ありがとうござ
いました。

Ｌ深田　・60周年記念式典、皆様のご協力あり
がとうございました。

　　　　・久しぶりの夜例会、楽しみましょ
う。

Ｌ加藤康・先日、ゴルフ同好会で私の還暦コン
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ペを開催していただきました。あり
がとうございました。偶然にも優勝
してしまいました。

Ｌ羽合　・加藤康彦さん、還暦おめでとうござ
います。

Ｌ山本弘・増井会長、月見例会にご参加ありが
とうございます。

Ｌ山本庄・60周年記念式典、皆さまのご協力あ
りがとうございました。

Ｌ本田　・先週の月曜日に初ラジオにゲストと
して出演しました。ご縁を頂いて。

　　　　・今日のサンキューハザードの数が７

　雨の中の資源ごみ回収作業。会報委員長事業所にて、、、

Ｌ 山 本 庄 英会長コーナー

憧れの東京マラソン
Ｌ 中井修二郎

　新型コロナウィルスの影響で今でこそ軒並み

中止となっていますが、ここ数年日本でも都市

型の市民マラソンが大変なブームになっていま

す。中でも「東京マラソン」はワールド・マラ

ソン・メジャーズと呼ばれる世界６大大会の一

つに数えられていて、参加定員も３万５千人で

コースは都庁を出発して皇居、銀座、浅草など

の観光地を走り抜けます。沿道にはたくさんの

応援が詰めかけ、仮装をして走る人もいたりし

て、まさに一大イベントです。

　私も抽選で2014年大会にたまたま出場でき

たのですが、さすがに３万人規模の大会です

と、号砲がなってからスタート地点を通過する

のに20分もかかります。10年近く暮らしてい

た東京の街をコース上から眺めるというのも不

思議な感覚ですし、とにかく非日常の空間とラ

ンナーが一つになる一体感が気持ちを高揚させ

てくれます。この年は東日本大震災から３年後

で、復興への願いをゼッケンに書いて走る人が

たくさんいました。ちょうど芝の増上寺の総門

私の行きたいところ私の行きたいところ私の行きたいところ 会員リレー
　会員の皆さんの今、行きたいところを紹介します。

になりました。安全運転お願いしま
す。

MEMORIAL DAY

おめでとうございます
10月誕生記念

Ｌ穴田　守　10月18日� Ｌ山田友博　10月15日
10月結婚記念

Ｌ清水俊男　10月16日� Ｌ松井　實　10月３日
Ｌ新藤祐一　10月16日� Ｌ斎藤周作　10月16日



6

LIONS KURAYOSHI

66

■発　行　倉吉ライオンズクラブ
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に『がんばろう日本』という巨大な横断幕が掲

げられていて、それを見た時になぜか涙が止ま

らなかったのを覚えています。またいつの日か

出てみたいです。

北アルプス
Ｌ 名 越 宗 弘

　55歳の同級会で「中学校の大山登山が雨で

中止となり、それ以降大山に登った事がない」

の声が多数出た。

　半分冗談だと思っていたが、翌年の「山の

日」（８月11日）から有志が大山を目指す事と

なる。

　初回は「夏山登山道」を急ピッチで登り心臓

が破裂するかと思ったが、年に一度の同級生登

山は恒例行事となる。

　３年目からは７月末に「ユートピア」を目指

して、翌年は念願の「砂滑り」を体験してすっ

かりハマってしまう！

　今年は帰省中の娘も同行し、娘の希望で８月

には愛犬を連れて「三鈷峰」へ到達！

　三鈷峰から見る「甲ケ山」が素敵で、９月に

は「船上山〜勝田ケ山〜ゴジラの背〜甲ケ山」

を目指す事に。

　この日は、初めて「大雨」と「強風」（突風）

と「岩場」（ゴジラの背）を体験し益々ハード

ルは上がって行く！

　女性隊長と相談し、来年は「北アルプス」

（穂高岳・槍ヶ岳・剱岳・白馬岳・五竜岳）の

山頂で東京組（コロナで会えない）と再会した

い!!

東京ドーム
Ｌ 浦 木 純 二

　東京ドームです！

　観光ではなく、目標としているところです。

　東京ドームは、私の関わっている中学硬式野

球チームの全国大会の行われるところです。

　私たちのチームは、ボーイズリーグに所属し

ていますが、他に４リーグが全国に広がってい

ます。東京ドームを主会場とする全国大会は、

読売巨人軍などが主催する大会で、通称ジャイ

アンツカップといいます。ジャイアンツカップ

は、リーグの枠を超えて、日本一を決めるとこ

ろになります。

　私たちは、ボーイズリーグの全国大会（春・

夏）は、経験させてもらいましたが、この大会

は出場できていません。この大会だけ予選の仕

組みが違い、“あとひとつ”までは２度ありま
したが、厚い壁に阻まれています。

　昨年、今年とコロナ禍のため、本全国大会は

開催されてませんが、いつ

か、この地域の子供たちと

一緒に、私の行きたいとこ

ろ、“東京ドーム”へ。


